

Château-Landon - Souppes

Jusqu'au 28 août

La base ouvre samedi 25 juin

La base de loisirs de Souppes fraîchement labellisée Pavillon bleu pour la 18^e fois ouvrira ses portes au public du samedi 25 juin au dimanche 28 août

Très attendue avec la chaleur de ces dernières semaines, la base de loisirs de Souppes va débiter sa saison estivale samedi 25 juin. En plus de la baignade, les structures gonflables seront de retour et la location de pédalos et de canoës sur le plan d'eau sera proposée.

La base sera ouverte tous les jours de 12 à 19 heures en semaine et de 11 à 19 heures les week-end et jours fériés. Tarifs : 2,5 € pour



Encore un peu de patience avant d'enfiler le maillot de bain. (PHOTO ARCHIVES)

tous dès 3 ans. Un abonnement « carte loisirs » illimité pour la saison est proposé

aux Sulpiciens (sur justificatif de domicile) et aux baigneurs extérieurs : Sulpiciens 30 € et 15 € - de 18 ans et extérieur 60 € et 30 € - 18 ans.

Réunion de quartier

La cité Bellevue sur le grill

Après la réunion de quartier le 14 mai dédiée au hameau de Ceriseaux, habitants et délégués étaient invités pour une nouvelle rencontre, mais cette fois elle était consacrée au quartier Bellevue.

Samedi 28 mai, à la Passerelle, l'ordre du jour de cette réunion de quartier était chargé : projets jeunesse, articulation centre-ville, cité Bellevue, informations et actions en cours contre l'habitat insalubre.

Aux côtés de Martin Tricard, conseiller délégué à la tête de la commission démocratie locale, citoyenneté et hameaux, à l'origine de cette initiative citoyenne, trois élus mais peu d'habitants. Ceci n'a pas manqué de susciter des interrogations et l'efficacité de la communication a été évoquée. Plusieurs pistes ont



Échanges entre habitants dont des délégués de quartier et élus en toute transparence avec un objectif commun : amélioration de la vie au quotidien.

été avancées dont la création d'une identité visuelle propre aux actions des délégués de quartier. Cela n'a pas empêché des échanges constructifs où il a été question des difficultés du quotidien avec une parole libre, dans un sens comme dans l'autre à l'image de la satisfaction manifestée par tous

les participants à l'égard du nouveau gardien.

Ce dernier, selon eux, à même déclaré « avoir une loge, c'est pour qu'elle soit ouverte ». Ainsi après un long cheminement allant de la création des délégués de quartiers, leurs nominations, l'attribution de leurs

missions... les choses semblent se concrétiser pour le grand plaisir de l' élu. D'autres réunions vont se succéder avec toujours le même objectif : échanger, proposer et trouver des solutions afin d'améliorer le quotidien des Sulpiciens sur l'ensemble de la commune.

LAREDJ DJEBAR

En deux mots

La médiathèque change ses horaires

La médiathèque est désormais ouverte les mardi, jeudi et vendredi de 14 à 18 heures, mercredi de 9 à 12 heures et de 14 heures à 18 h 30, et samedi de 9 h 30 à 12 h 30. Ouverte en juillet, elle sera fermée en août.

Portes ouvertes du conservatoire

Le Conservatoire municipal de Souppes organise des portes ouvertes dimanche 19 juin, de 9 à 12 heures, dans ses nouveaux locaux au 27, place de la République (anciens locaux de l'accueil de loisirs). Créé en 1983, il est dirigé par Mireille Babut et compte pas moins de 85 élèves et 7 professeurs. L'occasion de présenter les instruments enseignés : piano, batterie, violon, alto, guitare et guitare basse, flûte traversière et piccolo, flûte à bec, trompette, saxophone et tuba ; cours individuels et collectifs : éveil musical, formation musicale, classe orchestre et musique de chambre. Rens et inscriptions en mairie au 01.64.78.5777.

Visitez le jardin médiéval

La section de l'ALC, Les Amis des Jardiniers invite à découvrir le jardin médiéval, au parc médiéval (ex-parc animalier), samedi 11 juin, de 14 à 17 heures. Gratuit.

Les forains et la fête de la Pentecôte de retour



Après deux années d'absence, les forains étaient de retour ce long week-end à Souppes. Les visiteurs ont afflué dès vendredi pour profiter des manèges et attractions de cette fête plus que centenaire, même si l'orage samedi soir a écourté les festivités. La fête s'est prolongée dimanche soir le magnifique feu d'artifice intitulé « Songe d'une nuit étoilée et jusqu'à lundi avec le vidégreniers des commerçants de l'ACAIS qui a enregistré un succès inédit. Les exposants, en plus de la place ont occupé la rue des Mariniers et le chemin, derrière l'école du Centre.

À l'Office de tourisme

Une nouvelle recrue



Julie Larcheveque et Émilie Colas devant le bureau sulpicien de l'Office de tourisme communautaire.

Depuis peu, Julie Larcheveque a rejoint le bureau sulpicien de l'Office de tourisme communautaire en tant que conseillère en séjour. Après une formation en tourisme, des voyages et une expérience en agence, elle est désormais chargée de nombreuses missions dont conseiller et orienter les locaux, mais aussi les personnes de passage : sur place, téléphone ou Internet. « Je suis ravie du relationnel qui s'est établi » indique-t-elle. Tout comme dans les autres bureaux d'Égreville et Château-Landon, l'objectif reste le même rappelle Emilie Colas, responsable de l'Office de tourisme communautaire : « assurer la promotion du territoire et le développement des animations sur les 20 communes de Gâtinais-Val de Loing ». L'office, qui

connaît une belle reprise après la période Covid, a noté des changements d'habitude chez les visiteurs optant plus pour des vacances de proximité, un tourisme plus durable et plus vert avec peu de transport pour s'évader et profiter des liaisons douces, de la rando, du vélo... Une démarche observée également à l'échelle nationale. Pour retenir les touristes sur le territoire, reste la difficulté due à la rareté de l'hébergement.

Des services en plus. L'office qui a recours ponctuellement à des bénévoles propose à la vente également des produits locaux, mais aussi des services à l'instar de la photocopie de documents, la vente de billets de transport dématérialisés et la recharge de pass Navigo, un service primordial quand on sait que les guichets des gares sont condamnés à fermer. Contact au 01.60.55.07.38, tourisme@ccgvl77.fr, ou au 67, av. Maréchal Leclerc.

Suivez le guide

Visite commentée des carrières de Souppes et de l'abbaye de Cercanceaux

L'Office de tourisme propose des visites commentées des carrières de Souppes-sur-Loing et de l'abbaye de Cercanceaux. Pour découvrir l'abbaye cistercienne du XII^e siècle rendez-vous les samedis 11 juin, 23 juillet, 20 août, à 10 heures. Et pour plonger dans l'histoire de la pierre de Souppes exploitée depuis l'époque gallo-romaine, rendez-vous à 14 heures, les 20 juin, 22 juillet, 7 septembre. Complétez la visite en découvrant des outils liés aux métiers de carriers et de tailleurs de pierre à la Maison de la pierre de Château-Landon (29 rue Jean-Galland) ouverte le samedi de 15 à 18 heures, ou sur rendez-vous au 01.64.29.47.40. Tarif : 3 € et enfant gratuit. Pour les visites, pas de réservation rendez-vous sur place, tarifs : 6 € (adulte) ; 3 € (enfant). Rens 01.60.55.07.38.

Nouveau

SAMEDI 25 JUIN

La Souppes d'Artistes

Le collectif Souppes en folie organise son 1^{er} Festival La Souppes d'artistes samedi 25 juin, à La Passerelle. Concerts de 14 à 22 heures avec : Drop the Drop (rock métal), La Dame en jaune (variétés), Alu (nu métal français), The Next Floor (rock), Venti (pop), Les Troubadours du Gâtinais (variétés), Julie Rosali (pop variétés), Momo Kechemir (kabyle berbère), Klash'9,7 (caribéenne), Solène Caridad (pop folk) et Dantès (rock). À 16 heures, concert spécial enfant, à 18 h 30 tirage au sort du Soupper jeu, nombreux lots offerts par les commerçants et artisans de la ville et de 22 heures à minuit, dancefloor avec DJ Teeg 972, DJ Sam's et Passion sono. Et de 14 à 22 heures, marché des créateurs : bijoux, peintures, couture, sculptures... Structure gonflable, magicien, maquillage pour les enfants. Buvette et restauration. Gratuit, rens 06.71.08.22.80 ou souppesenfolie@gmail.com.

